

第1回藤里白神カップ

藤中女子バスケット部初代王者に

10月7・8日の両日、町民体育館において、町バスケットボール協会（夏井博文会長）・藤里中学校女子バスケットボール部父母の会（山田千幸会長）が主催する中学校バスケットボール大会「第1回藤里白神カップ」が開催されました。今年4月、42年ぶりに女子バスケット部が復活したことを記念して創設された本大会は、開催地の藤里中女子バスケット部を含め、県内外から強豪8チームが参加。

トーナメント戦を順調に勝ち上がった藤里中は、決勝戦で弘前東中（青森県）を56対46で下し、見事初代王者に輝きました。



おめでとうございます

地元食材をふんだんに

白神山地食祭秋

10月14日、ホテルゆとりあ藤里において、藤里町商工会が主催する「白神山地

食祭2017秋」が開催され、駒ヶ岳登山参加者などが参加しました。

テーブルには白神ラムのしゃぶしゃぶ鍋、天然鮎塩焼き、舞茸・野菜の天ぷらなど地元食材をふんだんに使った季節の料理が並び、参加した人たちは、白神山ワイイン、藤里産ドリリンクなどと一緒に食の祭を堪能していました。また、高山太鼓白神会による演奏や、志茂若郷土芸術会による駒踊りが披露されると、会場は歓声と拍手に包まれました。



旬の料理と芸能を堪能します

ポイ捨ては止めよう

たばこ組合環境美化活動

10月12日、秋田県広域たばこ販売協同組合（保坂廣樹能代支部長）によるごみ拾いが行われました。

この日は、会員やボランティア8名が参加し、町役場周辺で作業を実施しました。歩きながら、ポイ捨てされた空き缶やペットボトル、たばこの吸い殻等を拾い集め、美化運動に取り組んでいました。



町をきれいにしてくれました

藤里町防犯指導隊員を ご紹介します

平成29年10月1日付けで、左記の方に任命されました。防犯指導隊は、防犯協会、子どもを守る会と連携して活動を行います。

【隊長】 菊地 信雄（大町）

【副隊長】 小森 和夫（上中畑）

【隊員】 石田 和久（湯の沢）

菊池 義行（矢坂上町）

※任期…平成31年9月30日まで



よろしくお願ひします

みんなのわだい

「避難前の事前対策」

- ・停電に備え、懐中電灯やラジオ、新しい電池を準備
- ・貴重品などの非常持ち出し品の準備
- ・飲料水の確保
- ・浸水に備え、家財道具、飲料水、衣服など日用品を安全な場所へ移動
- ・避難する場所の確認！